Whine Fedures 24.05.09

KOMMENTAR

SUSANNE PREISS

Müllmenge

Im April wurde das Hartbergerland eine Woche lang in der Aktion "Saubere Steiermark" vom Müll befreit. Mit dabei waren neben Vereinen und Schulen auch die Bergund Naturwacht sowie 42 Gemeinden. Besonders eifrig beteiligten sich in diesem Jahr auch Kinder und Jugendliche am Frühjahrsputz. Im Rahmen eines Gewinnspiels wurden unter den Müllsammlern Preise verlost, die nun überreicht wurden.

Gesammelt wurden im Bezirk insgesamt 15.000 Kilogramm Müll. Entlang von Straßen, Bachläufen, in Parks sowie in Wäldern wurden Zigarettenstummel, Dosen, Flaschen und alte Fernsehgeräte gefunden – um nur einiges zu nennen.

Mit der Aktion sollen nicht nur die Ortsbilder verschönert, sondern auch das Bewusstsein der Bevölkerung gestärkt werden. Vergleicht man die gesammelte Müllmenge mit dem Vorjahr, scheint die Bewusstseinsbildung zu greifen. Schließlich wurden heuer um 1500 Kilo weniger Müll als im Vorjahr zusammengetragen.

Bleibt zu hoffen, dass sich dieser Trend auch in den kommenden Jahren fortsetzt. Und das Bemühen der eifrigen Sammler nicht nur durch Preise, sondern auch durch eine vernünftige Bevölkerung belohnt wird.

Sie erreichen die Autorin unter susanne.preiss@kleinezeitung.at

FÜR SIE DA

Regionalredaktion Hartberg

Harald Hofer, Thomas Pilch. Ressavarstra-Be 26, 8230 Hartberg. Tel. (0 33 32) 63 6 10, E-Mail: hartred@kleinezeitung.at